
 

1 0 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年１０月１８日 (水 ) １３：３０～１４：４５  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  遠藤  雅己  

 

 事務局  

  教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（小学校給食センター所長）   畑田  憲一  

  教育総務課参事（新図書館整備室長）      松山  敬之  

  学校教育課長   江浪  俊彦     学校教育課参事  本多  修司  

  社会教育課長   喜々津  武利    図書館長     鈴川  章子  

  文化振興課    松川  憲毅     教育総務課係長  内野  一嗣  

  

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  全国学力学習状況調査の結果について（学校教育課）  

  松原小学校の特別転入学制度について（学校教育課）  

   



４  議事録  

教育長  

定刻になりましたので、ただ今から平成２９年１０月の教育

委員会定例会を開催いたします。  

嶋崎委員から欠席の連絡があっておりますが、本日の会議

は、定足数に達しております。  

教育長  

 

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。  

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  
はい。ありがとうございます。  

ご異議ありませんので、承認することといたします。  

教育長  

議事日程２、教育長報告を行います。  

 今月、大村市の中総体の駅伝大会がありまして、また楽しみ

な成績が出ております。県大会に向けて、一段と練習を積ん

で、去年のような成績を出してほしいと思っております。  

 現在、各中学校の定期演奏会が行われており、我々も手分け

して見に行っているところです。  

 教育長報告は、以上です。  

各委員から、何かご報告はありませんか。  

教育長  
 無いようですので、次に進みたいと思います。  

 今回は、定例会に付議する議案は、ありません。  

 

◎自由討論  

  村川委員から、生徒の自殺等のニュースについて、意見が述べられた。  

 

◎協議報告事項 

  全国学力学習状況調査の結果について、学校教育課長から報告があった。  

  松原小学校の特別転入学制度について、学校教育課長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１１月定例教育委員会   １１月８日（水）  １５時から  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年１０月教育委員会定例会を終了

します。１４：４５  

 


